

Doble celebración entre los Antiguos Alumnos de Comillas



Con motivo de la celebración del X Encuentro Anual de Antiguos Alumnos de Comillas, también esta asociación celebró los diez años de creación de su Oficina de Antiguos Alumnos (OAA).

Con el aforo cubierto una vez más, este X Encuentro contó con la intervención estelar de Manuel Pimentel y Javier Capitán, y la participación de dos antiguos alumnos, María Die Trill y Álvaro Alonso Cristobo, que dieron testimonio del apoyo prestado por la OAA para alcanzar sus metas personales y profesionales. Los parlamentos del Rector, de Joaquín Coronado, en representación de PwC, firma patrocinadora del encuentro, y de la Directora de la OAA, Carmen Jiménez, completaron un programa que aglutinó en confraternidad y sentimiento de vinculación a titulados de diferentes generaciones de antiguos alumnos. Entre ellos, queremos destacar la presencia de representantes de la Asociación de Ingenieros del ICAI y de su Junta Directiva.

Julio L. Martínez comenzó su intervención indicando que era su primer encuentro como Rector de Comillas y que se sentía muy feliz de compartir este momento con todos los asistentes. Durante los últimos meses, dijo, ha podido hablar con muchos antiguos alumnos en diversos actos y ocasiones que han sido muy gratificantes y de los que ha salido “con ánimo crecido e impulso renovado para mi trabajo”.

El Rector de la universidad, Julio L. Martínez, SJ, convocó a los egresados de la institución a tener una mayor implicación en la tarea de mantener el alto nivel académico sin que queden fuera por razones económicas el talento y capacidad, y anunció que se está trabajando en un plan para alcanzar una mayor participación de los antiguos alumnos.

Por su parte, Carmen Jiménez, conductora del encuentro hizo un repaso de la andadura de la OAA, que comenzó a principios del 202. “El trabajo inicial se centró, fundamentalmente, en tareas tan básicas como necesarias: buscar direcciones en el archivo de la universidad para informar de la existencia de la oficina a los antiguos alumnos e invitarles a unirse a ella, y construir una base de datos fiable para no perder el contacto con los que, poco a poco, se iban sumando al proyecto. Jiménez ilustró la evolución del número de registrados con unos datos: al finalizar el curso 2002-03 había 2.092 y, a 27 de octubre de 2012, son 20.733.

María Die Trill, antigua alumna de Psicología y coordinadora del Área de Psico-oncología del Hospital Gregorio Marañón, y Álvaro Alonso Cristobo, *country manager* de Beiersdorf, también contaron sus propias experiencias, dejando muy claro “la calidad humana, la eficacia y el cariño con que la OAA les ha ayudado siempre”.

En el caso de Joaquín Coronado, Socio de Consultoría de la firma PwC,

patrocinadora del acto por sexto año consecutivo, en su intervención se destacaron “la diversidad de factores que vinculan PwC con Comillas, como el que una parte sustancial de su plantilla se haya formado en esta universidad o al hecho de que PwC contrate alrededor de 50 titulados de Comillas anualmente, la presencia de la compañía en el Foro Comillas de Empleo y la oportunidad de patrocinar un acto como este”.

Manuel Pimentel y Javier Capitán, invitados centrales del evento, desarrollaron una conferencia al alimón plagada de acertadas observaciones sobre la crisis y las actitudes que deben imperar, y muchas notas de humor y espíritu de superación. En el final del acto, la conductora del encuentro tomó la palabra para dar las gracias a Manuel Gallego, por la creación de la Oficina de Antiguos Alumnos durante su mandato como Rector; a José Ramón Busto, por darle continuidad durante su rectorado; a sus antecesores en la dirección de la oficina: Ignacio Cabal, que organizó el primer encuentro hace diez años, e Isabel Martínez de las Heras, que tomó el relevo y que, con su labor al frente de la OAA, “ha hecho posible que hayamos puesto en marcha acciones que hubieran sido inalcanzables sin su aportación”, y, finalmente, a sus colaboradores Marisa Martínez y José Antonio Alonso, por el trabajo que desarrollan día a día y por la ilusión con que lo hacen. ■